
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 92 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 平成 28 年 10 月 20 日（木）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 8 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 小 林 敦	

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 船 山 昭 博	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員7 名／欠 席 委 員1 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 総務部	 	 					竹 井 博 信	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢Let’s 美 life	story～presented	by	CAINZ～｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週土曜日	 17:40〜18:00	

	 	 	 〈試聴〉	 平成 28 年 9 月 3 日（土）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■収納の話がメインなので主婦をターゲットにしているのだと思うが、放送時間帯が主婦層

の聞く時間なのか疑問。内容はとても分かりやすい。軽井沢らしさを出すために、別荘向け

の収納の話などあればさらに良くなる。	

	

	 	 	 	 	 ■軽井沢の話題が無かったが、コミュニティラジオから一歩飛び出した都市型番組の作りに

なっており、大変良く出来ていると感じた。	

 

          ■トークが明快で、話す内容が分かりやすく聞きやすかった。一点だけＢＧＭの音量が少し	



大きいと感じた。	

 

	 	 	 	 	 ■男性目線としては収納の話に興味が無い人も多いため、男性向けの話題を振っても良かっ

た。ただターゲットがはっきり主婦と分かっているので、基本はこのままの路線で問題ない。	

	

	 	 	 	 	 ■内容について問題はない。ただトＢＧＭがトークを聴きにくくしていたのがもったいなか

った。	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 ■主婦の私には、ためになる情報があった。家庭で簡単に実践出来る内容なのも良かった。	

	

■都会的な雰囲気がある番組だった。軽井沢と少しイメージが違うが、特徴があって良かっ

た。元気が貰える番組だと感じた。	

	

	

	

	

 


